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Procès-verbal de la 110e assemblée ordinaire du Conseil d’éducation du District scolaire 
francophone Sud qui s’est tenue le 7 juin 2023, de 18 h 59 à 21 h 06 au Salon Irène Grant 
Guérette (Local 2019) du Centre scolaire Samuel-de-Champlain, 67 chemin Ragged Point, Saint-
Jean et par l’entremise de la plateforme Microsoft Zoom. 
 
  PRÉSENCES     
 

Membres votants Titre Présences 

Line Thibodeau Sous-district 1 Présentiel 

Isabelle LeGoff Sous-district 2 Absence motivée 

Nathalie Dallaire Sous-district 3 Présentiel 

Luc Cormier Sous-district 4 Présentiel 

Natacha Vautour Vice-présidente, sous-district 5 Présentiel 

Matthieu LeBlanc Sous-district 6 Présentiel 

Isabelle Landry-Sonier Sous-district 7 Virtuel 

Monique Mazerolle Sous-district 8 Présentiel 

Michel Côté Président, sous-district 9 Présentiel 

Raphaël Moore Sous-district 10 Présentiel 

Alexia Tomasello Élève-conseillère (2022-2023) Virtuel 

Personnel du DSFS Titre Présences 

Monique Boudreau  Directrice générale et secrétaire du CED Présentiel 

Jean-Luc Thériault Directeur des relations stratégiques (par 
intérim) 

Présentiel 

David Després Directeur des services administratifs et 
financiers 

Virtuel 

Annick Thomas  Adjointe à la direction générale Absence motivée 

Louis Aubé Spécialiste en soutien technologique Présentiel 

Invités Titre Présences 

Annick Gaudet Directrice des services à la petite 
enfance du DSFS 

Virtuel 

Josée Nadeau Directrice des services à la petite 
enfance francophone (MEDPE) 

Virtuel 

Isabelle Darveau Accompagnatrice du Conseil de la 
jeunesse 

Virtuel 

Josianne Melanson Vice-présidente du Conseil de la 
jeunesse 

Virtuel 

 
Présentation  
Vivre plus en harmonie à l’école grâce à la pleine présence - Roseline Bezeau  
 
Madame Roseline Bezeau, accompagnatrice du projet pilote Pleine présence pour les niveaux 
maternelle à 5e année, a fait une séance de pleine présence avec les membres du CED et leur a 
ensuite présenté les bienfaits du projet sur les élèves et sur les membres du personnel 
enseignant. On remarque que les élèves sont notamment plus calmes et attentifs en classe.  
 
La pleine présence, c’est de porter attention à ce que nous vivons au moment présent, à nos 
pensées, à nos émotions et aux sensations physiques sans jugement. Elle nous apaise et nous 
invite à nous recentrer.  
 
1. Ouverture de la séance 
1.1 Mot de bienvenue et mise à jour du président 
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Le président, monsieur Michel Côté, a ouvert la séance à 18 h 59 en souhaitant la bienvenue à 
tous les membres du Conseil et aux membres de la communauté qui se sont joints à cette réunion 
publique. Il a ensuite fait la reconnaissance du territoire traditionnel autochtone non cédé.  
 
2. Considération et adoption de l’ordre du jour et absences motivées/non motivées 
 
Les membres ont été informés de l’absence de Isabelle LeGoff. Les membres se sont référés à 
l’ordre du jour reçu avant la réunion. L’ajout suivant a été apporté : 
 

9.5    CCPPÉÉ 
 

2023-06-07 - CED - DSFS - 1143 
 
Sur une proposition dûment appuyée, il est résolu d’adopter le projet d’ordre du jour de la 
réunion tel que présenté avec l’ajout au point 9.5. (Raphaël Moore, Natacha Vautour) 
 
Unanimité 

 
L’ordre du jour se lira comme suit : 
 
 Présentation :  Vivre plus en harmonie à l’école grâce à la pleine présence (Roseline Bezeau) 
 1. Ouverture de la séance 
  1.1  Mot de bienvenue et mise à jour du président 
 2. Considération et adoption de l’ordre du jour et absences motivées/non motivées 
 3. Déclaration de conflits d’intérêts 
 4. Considération et adoption du procès-verbal  
  4.1  109e assemblée ordinaire – 10 mai 2023 
  4.2  14e assemblée extraordinaire – 24 mai 2023 
  4.3  Questions découlant du procès-verbal 
 5. Lien avec la communauté 
  5.1  Petite enfance 
   5.2  Comité du lien avec la communauté 
 6. Méthode de gouverne 
  6.1  Comité de la gouvernance et des politiques 
    6.1.1  Budget de la gouverne – participation des membres aux événements annuels 
  6.2  Calendrier des réunions du Conseil 2023-2024 
 7. Agenda automatique 
  7.1  Adoption du plan de dépenses 2023-2024 
 Participation publique 
 PAUSE 
 8. Points d’information de la direction générale  
  8.1  Rapport financier – DSFS 
  8.2  Rapport financier – CED 
  8.3  Collation des diplômes 
 9. Points d’information de la présidence 
   9.1  Bourses Paul-Charbonneau 2023 
  9.2  Élève conseiller(ère) 2023-2024 
  9.3  Rencontre mensuelle des présidences et sous-ministre (23 mai) 
  9.4  Conseil de la jeunesse – Lancement de l’espace mieux-être (présentation) 
  9.5  CCPPÉÉ 
 10. Fédération des conseils d’éducation du N.-B. (FCENB) 
 11. Affaires nouvelles  
 12. Date et lieu de la prochaine réunion ordinaire 
 13. Levée de la séance 
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3. Déclaration de conflits d’intérêts 
 
Le président a demandé si des membres avaient des conflits d’intérêts au sujet de certains points 
à l’ordre du jour. Aucun conflit d’intérêts ne fut déclaré.  
 
4. Considération et adoption du procès-verbal  
 
4.1 109e assemblée ordinaire – 10 mai 2023 
 
Le 10 mai 2023, les membres du Conseil d’éducation du District scolaire francophone Sud se 
sont réunis pour leur 109e assemblée ordinaire. Un procès-verbal est déposé pour adoption à la 
présente assemblée. 
 

2023-06-07 - CED - DSFS - 1144 
 
Sur une proposition dûment appuyée, il est résolu d’adopter le procès-verbal de la 109e 
assemblée ordinaire du CED tel qu’il a été présenté. (Monique Mazerolle, Nathalie Dallaire) 
 
Majorité (2 abstentions – Luc Cormier et Natacha Vautour étaient absents)  

 
4.2 14e assemblée extraordinaire – 24 mai 2023 
 
Le 24 mai 2023, les membres du Conseil d’éducation du District scolaire francophone Sud se 
sont réunis pour une assemblée extraordinaire. Un procès-verbal est déposé pour adoption à la 
présente assemblée. 
 

2023-06-07 - CED - DSFS - 1145 
 
Sur une proposition dûment appuyée, il est résolu d’adopter le procès-verbal de la 14e 
assemblée extraordinaire du CED tel qu’il a été présenté. (Natacha Vautour, Line 
Thibodeau) 
 
Majorité (1 abstention – Luc Cormier était absent) 

 
4.3 Questions découlant des procès-verbaux (10 mai 2023 et 24 mai 2023) 

Les sujets traités par le Conseil d’éducation lors de sa 109e assemblée ordinaire ont donné lieu 
aux suivis que voici : 
  

a) 5.3 Odeurs nauséabondes – Soleil Levant : Une lettre a été envoyée au premier 
ministre en date du 23 mai 2023 (lettre ci-jointe).  

b) 6.1.1 Projets d’immobilisations – liste des priorités 2024-2025 : Une lettre a été 
envoyée au ministre Hogan en date du 25 mai pour faire suite à la résolution adoptée 
lors de la réunion extraordinaire du 24 mai en lien avec les grands projets 
d’immobilisations et des projets mi-vie – liste des priorités 2024-2025 (lettre ci-jointe). 

c) 6.1.2 Améliorations immobilières – liste des priorités 2024-2025 : Une lettre a été 
envoyée au ministre Hogan en date du 23 mai 2023 avec la liste des projets 
d’améliorations immobilières pour 2024-2025 (lettre ci-jointe). 

d) 6.2.1 Budget de la gouverne : La politique 1.9 ainsi que l’annexe a été mise à jour et 
déposée sur le site Web dans la section Politiques du Conseil. 

https://francophonesud.nbed.nb.ca/conseil-d-education/politiques-du-conseils


CONSEIL D’ÉDUCATION DE DISTRICT, DISTRICT SCOLAIRE FRANCOPHONE SUD 
110e assemblée ordinaire 
Le mercredi 7 juin 2023 
 

 4 

e) 9.7 Revendications du personnel enseignant : Une lettre a été envoyée au premier 
ministre en date du 23 mai 2023 en appui aux revendications du personnel enseignant 
pour une entente collective dans les plus brefs délais (lettre ci-jointe). 

f) Réunion du 24 mai : 5. Politique 713 (éléments en révision) : Un document de 
réflexion a été envoyé au bureau du ministre et de la sous-ministre de l’Éducation et 
du Développement de la petite enfance en date du 26 mai 2023 (document ci-joint). 

g) Correspondance : Une lettre a été envoyée aux parents du Centre scolaire Samuel-
de-Champlain en date du 31 mai 2023, en réponse à leur correspondance du 28 avril 
concernant le développement de l’infrastructure au Centre scolaire Samuel-de-
Champlain (lettre ci-jointe). 

 
Correspondance 
 

• Aucune 
 
5. Lien avec la communauté 
 
5.1 Petite enfance 
 
La directrice des services à la petite enfance du DSFS, Annick Gaudet, accompagnée de 
madame Josée Nadeau, stratège en création des places en garderie, ont fait une présentation 
sur « L’Accord Canada-Nouveau-Brunswick sur l’apprentissage et la garde des jeunes enfants à 
l’échelle du Canada ». 
 
Cet accord vise à développer et soutenir un système d’apprentissage et de garde de jeunes 
enfants sur une base communautaire et pour faire en sorte que toutes les familles, quelle que 
soit la région dans laquelle elles habitent, aient accès à des options de garderie éducative de 
haute qualité, abordables, flexibles et inclusifs. 
 
Le président a remercié mesdames Gaudet et Nadeau pour la présentation.  
 
5.2 Comité du lien avec la communauté 
 
Le Comité du lien avec la communauté s’est réuni le 29 mai 2023. Le président du comité, Luc 
Cormier, a fait un compte-rendu de cette rencontre.  

• Le comité a rencontré M. Marc LeBlanc et a fait une analyse du sondage et quelques 
recommandations. Un comité sera formé dans la communauté de Saint-Paul afin de 
participer au processus. 

• Il a aussi été question de l’élaboration de la politique antiracisme à laquelle le comité 
continue de travailler en collaboration avec le comité d’inclusion du DSFS. L’ébauche 
de cette politique sera envoyée au Comité de la gouvernance et des politiques. Il a 
été question de modifier cette politique pour la nommer « politique d’inclusion » afin 
de pouvoir éventuellement y inclure des éléments en lien avec la Politique 713 du 
MEDPE ou d’autres éléments en lien avec la question d’inclusion. 

• Il a aussi été question de santé mentale pour correspondre à la priorité du Conseil de 
la jeunesse. Il sera demandé au comité de la gouvernance et des politiques d’élaborer 
une politique à ce sujet. Il sera possiblement question d’inclure cette composante à 
la politique des finalités. 
  

La directrice générale a indiqué qu’un formulaire a été envoyé aux écoles pour partager avec les 
CPAE afin de récolter des informations en lien avec la mise à jour de la politique des finalités.  
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Un courriel a aussi été envoyé à l’intention des élèves pour obtenir des données d’ici la fin de 
l’année scolaire. Cette consultation se fait sur une base volontaire. 
 
Le président a mentionné qu’étant donné la lourdeur de la tâche du Comité du lien avec la 
communauté avec le nombre de dossiers qui y sont traités, il faudra voir à inclure les autres 
comités du CED pour venir en aide au besoin.  
 
La directrice générale a indiqué avoir reçu un courriel d’un organisme concernant l’anti-racisme 
et va transférer celui-ci à M. Luc Cormier afin qu’il puisse communiquer avec eux pour voir s’il y 
a une possibilité de collaboration. Elle a déjà donné les coordonnées de Mme Marie-Josée 
Lagacé, du comité d’inclusion comme personne-contact pour le DSFS. 
 
6. Méthode de gouverne 
 
6.1 Comité de la gouvernance et des politiques 
 
6.1.1 Budget de la gouverne – Participation des membres aux événements annuels 
 
Mise en contexte 
 
Les membres ont été invités à signaler leur intérêt à participer aux événements annuels et à 
nommer des substituts à la suite du sondage « Forms ». 
 
Les participants aux différents événements seront : 
 

FNCSF – Sudbury (ON) – 26-28 octobre 2023 

Luc Cormier 
Michel Côté 
Isabelle Landry-Sonier 
Line Thibodeau 

ACELF – Winnipeg (MB) – 19-20 octobre 2023 Luc Cormier 

Clair 2024 – janvier ou février 2024 
Michel Côté 
Monique Mazerolle 
Isabelle Landry-Sonier 

6th Metropolis identities summit – Calgary (AB) – 1-2 nov. 2023 
Matthieu LeBlanc 
Natacha Vautour 

26e Congrès Metropolis Canada – Montréal (QC) – Mars 2024 À déterminer 

 
Les membres sont invités à compléter leurs inscriptions et réserver leur hébergement dès que 
possible. 
 
6.2 Calendrier des réunions du Conseil 2023-2024 
 
On retrouve à l’annexe 2 de la Politique 1.5 – Cycle de planification du Conseil, le calendrier des 
réunions mensuelles du CED. Une ébauche du calendrier a été proposée pour l’année 2023-
2024. Le Conseil a été invité à se prononcer sur celui-ci. 
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Année scolaire 2023-2024 Lieux 

111e réunion 13 septembre 2023 École Soleil Levant, Richibucto 

112e réunion 11 octobre 2023 1321 Louis-J.-Robichaud, Shediac 

113e réunion 8 novembre 2023 École Mathieu-Martin, Dieppe 

114e réunion 13 décembre 2023 1321 Louis-J.-Robichaud, Shediac 

115e réunion 17 janvier 2024 1321 Louis-J.-Robichaud, Shediac 

116e réunion 14 février 2024 1321 Louis-J.-Robichaud, Shediac 

117e réunion 13 mars 2024 1321 Louis-J.-Robichaud, Shediac 

118e réunion 10 avril 2024 École Claudette-Bradshaw, Moncton 

119e réunion 8 mai 2024 École Sainte-Anne, Fredericton 

120e réunion 12 juin 2024 École à déterminer selon la rotation 

Célébration 2024 À déterminer (juin) À déterminer 
 

2023-06-07 – CED – DSFS – 1146 
 
Sur une proposition dûment appuyée, il est résolu que le Conseil accepte le calendrier des 
réunions tel qu’il a été présenté avec les lieux déterminés lors de la réunion. (Luc Cormier, 
Natacha Vautour) 
 
Unanimité  

 
7. Agenda automatique 
 
7.1 Adoption du plan de dépenses 2023-2024 
 
Conformément à l’article 36.9(4) de la Loi sur l’éducation, le CED doit établir, mettre en œuvre et 
surveiller le plan de dépenses du district qui doit être envoyé au ministre de l’Éducation avant le 
1er juillet de chaque année. En raison du retard à recevoir le budget du ministère, le plan de 
dépenses n’a pu être préparé à temps pour la rencontre du 7 juin. Une réunion extraordinaire 
aura lieu de façon virtuelle sur réception de ces documents. Une convocation sera envoyée dans 
les meilleurs délais afin de pouvoir en faire l’adoption avant la fin juin.  
 
Participation publique 
 
Aucune participation du public. 
 
PAUSE 
 
Les micros et vidéos de la session virtuelle sont fermés pendant la pause. L’enregistrement de la 
séance est alors interrompu. 
 
8. Points d’information de la direction générale 
 
8.1 Rapport financier – DSFS 
 
En raison du retard à recevoir le budget de la province, il n’a pas été possible de fournir un rapport 
financier à jour pour cette réunion. Le dernier rapport adopté était inclus au cahier de réunion. 
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8.2 Rapport financier – CED 
 

Un rapport financier du CED en date du 31 mai 2023 a été présenté aux membres du Conseil. 
 

2023-06-07 – CED – DSFS – 1147 
 
Sur une proposition dûment appuyée, il est résolu que le Conseil accepte le dépôt du 
rapport financier du CED en date du 31 mai tel qu’il a été présenté. (Matthieu LeBlanc, 
Monique Mazerolle) 
 
Unanimité  

 
8.3 Collation des diplômes 
 
La directrice générale a fait une brève mise à jour concernant les cérémonies de collation des 
diplômes qui arrivent à grands pas. Elle a rappelé que les membres du CED sont invités à y 
participer et que les écoles ont été encouragés à leur permettre de jouer un rôle, soit en leur 
donnant la parole pour un discours ou encore en leur permettant de participer aux cérémonies 
d’une façon ou d’une autre (remise de prix, bourse, etc.). 
 
9. Points d’information de la présidence 
 
9.1 Bourses Paul-Charbonneau 2023 (Fondation Éduquer en français) 
 
Dans le cadre de la remise des bourses Paul-Charbonneau – volet éducation, la Fondation 
Éduquer en français est à la recherche de candidatures afin de reconnaître des finissantes et des 
finissants du secondaire qui se sont démarqués au cours de leur cheminement scolaire. 
 
Les membres du Conseil ont évalué les mises en candidatures reçues des écoles secondaires. 
La candidature de l’élève choisie sera soumise à la FNCSF. 
 

2023-06-07 – CED – DSFS – 1148 
 
Sur une proposition dûment appuyée, il est résolu que le Conseil soumette la candidature 
de l’élève choisie pour la Bourse Paul-Charbonneau 2023 de la FNCSF. (Line Thibodeau, 
Nathalie Dallaire) 
 
Unanimité  

 
L’adjointe à la direction générale fera les démarches nécessaires pour faire parvenir la mise en 
candidature à la FNCSF avant la date limite du 16 juin. Une lettre sera envoyée aux élèves qui 
ont soumis leur candidature. 
 
9.2 Élève conseillère (2023-2024) 
 
La Fédération des Jeunes Francophones du NB (FJFNB) a récemment procédé à une élection 
afin de nommer l’élève-conseiller ou l’élève-conseillère qui siégera au Conseil pour l’année 
scolaire 2022-2023. Madame Ophélie Chiasson a été élue pour représenter les élèves des écoles 
du DSFS au CED. Elle sera en 12e année à l’école Mathieu-Martin en 2023-2024.  

 
Cette candidature doit être entérinée par le Conseil pour ensuite être soumise au ministre de 
l’Éducation et du Développement de la petite enfance. 
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2023-06-07 – CED – DSFS – 1149 
 
Sur une proposition dûment appuyée, il est résolu que le Conseil soumette la candidature 
de madame Ophélie Chiasson en tant qu’élève conseillère pour 2023-2024. (Luc Cormier, 
Matthieu LeBlanc) 
 
Unanimité  

 
Le président a remercié l’élève conseillère 2022-2023, Alexia Tomasello, pour son implication au 
sein du Conseil d’éducation durant la dernière année scolaire. Il a aussi profité de l’occasion pour 
souligner l’obtention d’une 3e place pour son projet sur la conservation des chauves-souris lors 
de l’Expo-sciences pancanadienne qui a eu lieu à Edmonton, en Alberta du 14 au 19 mai dernier. 
 
9.3 Rencontre mensuelle des présidences et sous-ministre (23 mai) 
 
La rencontre mensuelle des présidences avec le sous-ministre a eu lieu le 23 mai 2023. Le 
président a fait un bref résumé des discussions tenues lors de cette rencontre. Il a été question 
entre autres du projet de loi 46, du dossier de la petite enfance et de la révision de la Politique 
713. 
 
10. Points d’information de la Fédération des conseils d’éducation du N.-B. (FCENB) 
 
Le représentant Matthieu LeBlanc a indiqué que la publication FCENB En Bref devrait être 
envoyée sous peu par courriel aux membres. Il a mentionné que la FCENB se concentre 
présentement sur le dossier du projet de loi 46. Un communiqué de presse a d’ailleurs été publié 
à cet effet le 10 mai dernier. Une prochaine rencontre de la Fédération aura lieu mardi de la 
semaine prochaine. 
 
9.4 Conseil de la jeunesse – Lancement de l’espace mieux-être (présentation) 
 
La vice-présidente du Conseil de la jeunesse, Josianne Melanson, accompagnée de madame 
Isabelle Darveau, monitrice du Conseil de la jeunesse, ont présenté la toute nouvelle initiative 
Espace mieux-être pour les élèves des écoles secondaires du DSFS qui a été lancé plus tôt la 
semaine dernière. 
 

https://francophonesud.nbed.nb.ca/district-scolaire/nouvelles/2468-lancement-d-un-
espace-mieux-etre-par-et-pour-les-eleves 
 
Développé par Antoine Vautour, représentant du mieux-être du conseil des élèves de l’école 
Mathieu-Martin, avec la collaboration du Conseil de la jeunesse du DSFS, l’espace mieux-être 
est une plateforme accessible aux élèves par le biais d’un code QR. Il leur suffit de numériser ce 
code avec leur appareil mobile pour être automatiquement redirigés vers une plateforme dédiée 
à leur mieux-être.  
 
Ces codes QR se retrouvent un peu partout dans les 10 écoles secondaires du DSFS, permettant 
ainsi aux élèves de retrouver facilement l’espace mieux-être.  
 
Mme Josianne a répondu à quelques questions des membres. Elle a aussi mentionné que les 
commentaires des élèves suite au lancement de cet espace mieux-être étaient très positifs et le 
service d’auto-référence est très apprécié des élèves en raison de l’anonymat associé aux 
endroits où sont placés les codes QR dans les écoles secondaires. 

https://fcenb.ca/communiques-de-presse/
https://can01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Ffrancophonesud.nbed.nb.ca%2Fdistrict-scolaire%2Fnouvelles%2F2468-lancement-d-un-espace-mieux-etre-par-et-pour-les-eleves&data=05%7C01%7CAnnick.Thomas%40nbed.nb.ca%7Ccc84e737a239453bab0808db5eb64306%7C4d2b5fdfc4d24911870968cc2f465c9f%7C0%7C0%7C638207909115978592%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C3000%7C%7C%7C&sdata=Rqs72iRwYLElJvZ0%2BQjEjlLl05tE9UmCql9iUg%2B%2BckU%3D&reserved=0
https://can01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Ffrancophonesud.nbed.nb.ca%2Fdistrict-scolaire%2Fnouvelles%2F2468-lancement-d-un-espace-mieux-etre-par-et-pour-les-eleves&data=05%7C01%7CAnnick.Thomas%40nbed.nb.ca%7Ccc84e737a239453bab0808db5eb64306%7C4d2b5fdfc4d24911870968cc2f465c9f%7C0%7C0%7C638207909115978592%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C3000%7C%7C%7C&sdata=Rqs72iRwYLElJvZ0%2BQjEjlLl05tE9UmCql9iUg%2B%2BckU%3D&reserved=0
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Les membres du Conseil se sont dit très impressionnés du produit et ont félicité chaleureusement 
le Conseil de la jeunesse pour cette initiative. Il a été suggéré d’avoir des affiches aussi dans les 
autobus en plus des écoles. Il a aussi été question pour l’an prochain d’ajouter la clientèle de 6e 
à 8e année mais il y a encore du travail de recherche à faire à ce niveau.  
 
Le président a remercié Mme Josianne Melanson pour la présentation ainsi que Mme Isabelle 
Darveau pour son implication auprès des jeunes. 
 
9.5 CCPPÉÉ 
 
Le conseiller Luc Cormier a fait un bref résumé de sa participation à la dernière rencontre du 
Comité consultatif provincial des programmes d’études et de l’évaluation (CCPPÉÉ). 
 
11. Affaires nouvelles 
 
Aucun point n’a été ajouté. 
 
12. Date et lieu de la prochaine réunion ordinaire 
 
La prochaine réunion aura lieu le 13 septembre 2023 à l’école Soleil Levant, 45 rue Morgan à 
Richibucto, à 18 h 30.  
 
Un lien sera disponible à partir du site Web du DSFS pour les membres du public et les membres 
du Conseil qui se joindront à la réunion de façon virtuelle. Les ordres du jour, procès-verbaux et 
documents publics des réunions sont également publiés à cet endroit, sous l’onglet Conseil 
d’éducation. 
 
13. Levée de la séance 
 
Levée de la séance à 21 h 06. 
 
 
 
 
 
            
Michel Côté    Monique Boudreau 
Président      Secrétaire 

https://francophonesud.nbed.nb.ca/

